

## L'effondrement du saumon Sockeye

Dossier de la rédaction de H2o  
February 2021

Pour la première fois, en 2020, Pâches et Ocans Canada a interdit non seulement la pêche commerciale au Sockeye, mais également la pêche sportive et celle des Premières nations. Les conséquences sociales et économiques sont d'ailleurs importantes. Mais plusieurs croient que ce n'est que le prélude à un moratoire de plusieurs années sur la pêche au grand saumon. Est-ce le début de la fin pour le saumon rouge de la Colombie-Britannique ?

Le reportage de Gilbert Bergeron et Bernard Laroche - Radio-Canada

À